



APPEL À LA GRÈVE DES TRAVAILLEUREUSES DE L'ART ET DE LA CULTURE LE 20 MARS

Suite aux attaques répétées contre nos secteurs la mobilisation se construit, s'amplifie : les travailleuses de l'art et de la culture de tous secteurs s'organisent en Assemblées Générales partout en France.

Avec un gouvernement qui continue de mépriser et de réduire en miettes les services publics, dont la culture, ils mettent de l'huile sur le feu en organisant un grand plan de licenciement économique de tout notre secteur, poussant les travailleuses dans une précarité toujours grandissante.

Il est urgent de riposter !

Sud culture appelle à se mobiliser nationalement autour d'actions et de mobilisations la semaine du 17 mars.

Sud culture appelle à une journée de grève et des manifestations unitaires et intersyndicales partout sur le territoire le 20 mars.

- Faire grève pour se libérer du travail, rejoindre et construire la mobilisation, prendre du temps pour se retrouver, s'organiser et sortir de l'isolement qu'induisent nos professions.
- Faire grève pour porter nos revendications pour un changement global de la politique culturelle de ce gouvernement et de ses sbires du ministère dans la perspective d'une société autogestionnaire et égalitaire, antifasciste, anticapitaliste, anti-patriarcale, antiraciste, anticolonialiste...

D'ici là, organisons et rejoignons toutes les mobilisations, actions et assemblées générales !

le 6 mars 2025

La branche spectacle vivant et création de Sud culture